



09.06.2015

HERTZ STEUERT FLOTTE IN G.A.S.-WERKSTATTNETZ

Hertz nutzt die Infrastruktur des Flotten- und Fuhrpark-Spezialisten und lässt Fahrzeuge durch die in dem G.A.S.-Netzwerk angeschlossenen Werkstätten warten, inspizieren und reparieren. Die geforderten Leistungen umfassen u. a. Inspektionen, Wartungsarbeiten, Reparatur von Verschleißschäden sowie Karosserie- und Lackierarbeiten. Auskunft über das zu erwartende Fahrzeugvolumen erteilten die Unternehmen nicht.

STRATEGISCHE PARTNERSCHAFT

Während der mehrmonatigen Pilotphase in Nordrhein-Westfalen erfüllte G.A.S. die Anforderungen der Autovermietung, heißt es in einer aktuellen Presseinformation vom 3. Juni 2015. Das Unternehmen beweise Transparenz und genieße Vertrauen bei Fuhrpark-Verantwortlichen. So wurden in einer innerbetrieblichen Zertifizierung alle Netzwerkpartner in den Prozessen geschult. „Im Rahmen der Weiterentwicklung unseres Netzwerks ist der Autovermieter ein wichtiger Partner“, unterstreicht Andreas Brodhage, Geschäftsführer G.A.S..

HERTZ-MIETFahrzeuge als Werkstatersatzwagen

„Das Kooperationsinteresse seitens der Hertz Corporation bestätigt unsere Strategie. Wir freuen uns, dass unsere mittlerweile 1.500 Werkstattspartner von unserem Flottenengagement profitieren“, so Andreas Brodhage. Die Geschäftspartnerschaft Hertz/G.A.S. soll perspektivisch weiter ausgebaut

werden: So können G.A.S.-Netzwerkpartner durch den unmittelbaren Zugriff auf Hertz-Mietfahrzeuge diese auch als Werkstattdersatzfahrzeuge nutzen.

FLÄCHENDECKENDES NETZWERK MIT EINHEITLICHEN STANDARDS

G.A.S. ist die Service-Gesellschaft der COPARTS Autoteile GmbH. Das Unternehmen bündelt die lokalen Kompetenzen freier Werkstattbetriebe und generiert ein bundesweit flächendeckendes Netzwerk an Fachbetrieben. Hohe Anforderungen an teilnehmende Werkstätten, einheitliche Leistungsstandards und eine Zentralfakturierung garantieren dem Autofahrer und dem Flottenkunden einen kompetenten Service rund um die individuelle Mobilität.

Ingo Köcher